
REQUERIMENTO D E S P A C H O

EMENTA:
Nº ___QílZ/líll_____

REQUER INFORMAÇõES SOBRE PROVIDÉNCIAS A

SEREM TOMADAS NA REGIÃO DA VILA VIRGÍNIA.

SENHOR PRESIDENTE

Sou morador do Condomínio Vitta 2 Vila Virginia localizado no final
da rua Juruá nº 1215.

Próximo ao meu condomínio, existem mais, o Vitta 1 e 3, além de
outros em construção.

Temos um terreno baldio gigantesco, localizado entre as ruas Abilio
Sampaio, Ronald de Carvalho e Juruá, onde pessoas usam para pastagem e vacas,
cabras e cavalos, que colocam em risco a segurança de moradores que por ali
circulam. Não há iluminação em nem calçada, além de barracas de sem tetos e
comerciantes.

O transito é intenso, porém as ruas são de mão dupla, cheias de
buracos, sem calçada.

Como sugestão, a construção de uma praça simples nesse terreno
baldio com calçada e iluminação; a conversão de mão única na rua Abílio Sampaio,
entre a Cardeal Leme e Ronald de Carvalho. Nesse trecho muitos caros, ônibus e
estacionamento nos dois lados atrapalham a vida de todos; conversão de mão
única também rua Juruá entre Ronald de Carvalho e Alberto de Oliveira. Nesse
caso, seria primordial que a Juruá atravessasse a antiga fábrica de papelão e
chegasse até a Cardeal Leme (D'elboux). Essa fábrica está um caos, abriga
drogados, "casqueiros" e vive pegando fogo.

Outro caso urgente e um buraco no asfalto com erosão no subsolo
no entroncamento da rua Ronald de Carvalho e Juruá 1215, ao lado da igreja Santa
Madalena de Canossa. A prefeitura já veio inúmeras vezes e nada fez.

Somos um condomínio com mais de 500 apartamentos, sem contar
os demais condomínios e casas.

Não há placas de sinalização nessas ruas gerando mais transtornos
a todos.



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
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Pedimos também que a o novo trecho da rua Ronald de Carvalho
aberto pela construtora Brio, ao lado da igreja Santa Madalena de Canossa, que já
está quase todo pavimentado e com iluminação, seja pavimentado e concluído até
a avenida dos Andradas, pois seriam uma maneira também de desafogar o transito
intenso nas ruas citadas acima, e uma nova opção de saída do bairro, desafogando
também a avenida Pio XII e Fiusa, sentido balão da avenida Caramuru, Após as
7:30 h da manhã a fila de carros é enorme, chegando perto da caixa d'água perto
da escola estadual ViIihena.

Como vê são muitas as nossas necessidades, mas são possíveis de
serem realizadas com um estudo e planejamento.

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:

1. A prefeitura tem conhecimento dos fatos relatados por este munícipe?
2. Quais atitudes a prefeitura tem tomado para sanar todos estes

problemas? Quais.
3. Há alguma programação ou cronograma de trabalhos para a região, por

parte da Infraestrutura, sec. de obras, transerp, guarda municipal e
demais órgãos?

Sala das sessões, ; Fmaio de 2018.
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